

2022年第3回 ABAC（ハロン）会議ニュースリリース【仮訳】

ハロン

2022年7月29日

【アジア太平洋地域のビジネス界代表から APEC 首脳へ】 経済回復を加速し、成長の勢いを取り戻そう

APEC ビジネス諮問委員会（ABAC：APEC Business Advisory Council）のアジア太平洋地域のビジネス界代表は、今週ベトナムのハロンで会合を開き、この地域が直面している前例のない危機に深い懸念を表明した。継続するパンデミック、地政学上の紛争、インフレおよびサプライチェーンの崩壊は、いずれも、ビジネス（大企業、中小企業を問わず）に直接影響を及ぼす問題であり、APEC の更なるリーダーシップと断固たる行動を必要としている。

ベトナムのグエン・スアン・フック国家主席がオープニングセッションで基調講演を行い、ベトナムや他の APEC 参加国・地域がこれまで常に ABAC の意見を評価し支持してきたことに留意し、ABAC が APEC 参加国・地域が直面している深刻な課題に対処するための提言を取りまとめることを期待していると述べた。

「会合において ABAC 委員は、アジア太平洋地域の経済回復を加速し、ダイナミックで持続可能で包摂的かつ強靱な長期的成長のための勢いを取り戻すことによりこれらの課題に立ち向かうにあたっての APEC 首脳への提言に合意した」と、2022 年の ABAC 議長でタイ工業連盟の会長を務めるクリエンクライ・ティエンクン氏は述べた。

「APEC 首脳への提言では、インフレへの取り組み、不安定な食料やエネルギー供給への対処、気候変動への対応などの主要課題を取り上げている。中期的には、APEC 参加国・地域に対してグローバルなルールに基づく貿易システムを支持し、アジア太平洋自由貿易圏（FTAAP：Free Trade Area of the Asia-Pacific）の実現を加速させることにより、地域経済統合を深めるよう求める。同様に、われわれは APEC に対し、零細・中小企業（特に女性経営企業や先住民のビジネス）に対する支援の強化およびデジタルの基礎インフラの採用を通じて、回復と成長を可能にする環境を整えるよう要請する。」

議長は持続可能性の大切さを強調した。「気候変動に関する革新的アイデアの検出を助け、将来の世代のために持続可能で強靱な低炭素経済への移行を支援し、バイオ・サーキュラー・グリーン（BCG：Bio-Circular-Green）経済モデルを支援する上で、ビジネス界は大きな役割を果たすことができると考えている。」

「これらの行動のすべては、われわれの地域がシームレスで、ダイナミックで、強靱かつ持続可能であり、恵まれずサービスが行き届いていない層を含むすべての人々がより深化された地域経済統合によって利益と機会を享受できる地域であるための基盤となる。」

ABAC は、11 月 18 日にタイのバンコクで開催される年次対話において、これらの提言を APEC 首脳に提出する。ABAC はまた、食料安全保障、中小企業、女性、保健と経済ならびに金融経済を対象とする APEC の各担当大臣会合およびその他のハイレベル会合に対してビジネス界の見解を伝えることとしている。

ABAC 議長のティエンクン氏は、すべての ABAC 委員、特に今回の対面会議を主催した ABAC ベトナムに感謝の意を表した。会議では、国境を越えたビジネスと渡航の再開を可能にし、新型コロナウイルス感染症と共にニューノーマルにおいて生活していくという ABAC の意思を再確認した。

ABAC 委員はまた、ベトナム東部高速道路経済回廊（VEHEC：Viet Nam Eastern Highway Economic Corridor）の事業に関するフォーラムや、「Quang Ninh – Combine The Best」をテーマに開催されたクアンニン省投資促進会議 2022 へも出席し、ベトナムの東部高速道路沿いに位置する 4 つの省の行政トップと会う機会もあった。

ベトナム商工会議所（VCCI：Viet Nam Chamber of Commerce and Industry）のファム・タン・コン会頭は、これらのサイドイベントを通じて、ABAC の代表団はベトナムの自然美だけではなく、まさに「昇龍」のごとく、ベトナム経済におけるビジネスチャンスとそのダイナミックな成長を目の当たりにすることができたであろうと述べた。

以上

<2022 年第 3 回 ABAC (ハロン) 会議の様子>



ABAC 委員・代理委員の集合写真（前列中央はグエン・スアン・フック ベトナム国家主席）
【写真提供元：ABAC 国際事務局】



7月27日（水）オープニング・プレナリー 【写真提供元：ABAC 国際事務局】



7月29日（金）クロージング・プレナリーに出席する ABAC 日本委員
（左から、中曾委員、遠藤委員、今村代理委員）